

ATSCAF du Doubs
Trésorerie Générale du Doubs
63, Quai Veil Picard
25030 BESANCON Cedex
Tel : 03-81-67-81-37
www.atscaf.fr/2500/

CR Réunion de bureau Atscaf Doubs du 06 Septembre 2023

Présents : CHAMPENOIS Denis, FICHET Rosine, GACHOD Gaétan, LAURENT Patricia, MAIRE Florent, THIBERT Arnaud, GAUCHEY Sylvain, SARGES Gilbert, ROUX Dominique, LAURENT Françoise, BLANC Bruno

Excusés : BESANCON Jean-Claude, BOUREE-PRETOT Marie-Christine, ZANGIACOMI Pierre, FUHRER Jacqueline

Les points suivants ont été abordés lors de la séance qui a débuté à 18H00 à la cité administrative Viotte, 5 allée Gisèle Halimi à Besançon

1. Accueil de Bruno Blanc en tant que nouveau responsable de la section Randonnée

Suite à la volonté de Rosine Fichet de passer la main en tant que responsable de la section randonnée, Bruno Blanc a accepté de lui succéder.

En tant que nouveau responsable de section, Bruno fera désormais partie du bureau et sera convié aux réunions du bureau de l'ATSCAF du Doubs.

Le bureau lui souhaite la bienvenue et le remercie chaleureusement d'avoir accepté cette responsabilité. Nous lui souhaitons un plein succès dans l'organisation des futures randonnées en espérant que cela puisse donner naissance à des vocations pour d'autres sections.

Rosine Fichet reste membre du bureau.

2. Lancement de la saison 2023/2024

Le mail aux adhérents destiné à lancer la campagne des adhésions a été envoyé le mercredi 6 septembre par le correspondant local, Gaétan Gachod.

L'activité danse de salon reprendra ses activités le 21 septembre. À cette occasion, une séance d'essai gratuite est proposée. Un mail a été envoyé le lundi 4 septembre à l'ensemble des adhérents pour les informer de la reprise de cette activité.

L'activité Badminton a repris ses activités le lundi 4 septembre. Les séances se dérouleront sur les mêmes créneaux et dans les mêmes gymnases que l'an dernier. La convention avec la ville a été signée et renvoyée. Denis Champenois préparera un mail de lancement de la saison et le transmettra à Gaétan pour diffusion

Françoise Laurent va reprendre contact avec Fabrice Stefanetti pour préparer les prochaines **rencontres œnologiques**. Dans l'idéal, 5 à 6 séances par saison sont à prévoir les mardis soir. Un mail sera fait aux adhérents dès qu'une première date sera arrêtée.

Gaétan Gachod va inscrire une équipe **Tennis** à la CNIF.

Gaétan Gachod reprend contact avec Pierre Ziangiacomi pour l'éventuelle **inscription d'une équipe pétanque** à la CNIF.

3. Activité des autres sections

Golf : peu d'activité cette saison en raison de l'indisponibilité des joueurs cadres mais aussi du départ l'an dernier du couple Fournier.

A noter, une proposition d'une séance d'initiation a été envoyée aux membres du bureau par le Golf de Besançon les 9/10 et 16/17 septembre. Les séances étant complètes, d'autres séances se-

ront peut-être proposées. Le cas échéant, cette invitation pourrait être faite à l'ensemble des adhérents.

Randonnée :

Le week-end randonnée dans le Beaujolais organisé les 1, 2 et 3 septembre a été très réussi du fait de la qualité du gîte et de la situation géographique au milieu des vignes. Les 14 participants sont revenus enchantés. Il est à noter que malgré le prix élevé du gîte, le coût par personne en gestion libre reste raisonnable et qu'il serait dommage de ne pas profiter de ces gîtes de groupe même s'ils ne sont pas remplis. Par ailleurs, cette formule pourrait permettre de faire des week-ends multi-activité avec d'autres sections (cyclisme par exemple)

Une sortie rando est prévu le 24 septembre. Prévoir d'annoncer le programme des sorties quelques semaines/mois à l'avance.

Organisation d'un week-end raquettes est organisé les 27 et 28 janvier 2024 dans le Haut-Jura. L'hébergement aura lieu au refuge des Adrets à Bellecombe en demi-pension pour un coût de 58 €/par personne. L'annonce a été lancée auprès des adhérents.

Cyclisme sur route :

La section envisage de participer à la transju cyclo en septembre.

4. Action de communication auprès des agents du ministère

Présentation des activités de l'ATSCAF du Doubs par F Maire en communication interne Insee le vendredi 15 septembre

Présentation des activités de l'ATSCAF du Doubs par A Thibert aux nouveaux agents DGFIP le lundi 4 septembre. Des plaquettes de présentation de l'Atscaf ont été distribués.

5. Point subvention ATSCAF fédéral

Subvention culture saison 2021/2022 : 740 € contre 217 € la saison précédente

Subvention sport saison 2021/2022 de 3 684 € contre 1 932 € la saison précédente

Pas d'explication à cette nette augmentation.

Par ailleurs, Arnaud Thibert nous fait part de la situation financière toujours plus excédentaire de la trésorerie de l'ATSCAF du Doubs.

Face à ce constat, il est décidé de revaloriser l'indemnité kilométrique à 20 cts/km.

Par ailleurs, des pistes sont évoquées pour utiliser ces fonds : dons, organisation de soirées thématiques (bowling, danse..), de week-ends multi-activités...

Il est convenu que chacun réfléchisse aux actions qui pourraient être menées afin de faire des propositions d'organisation d'événements.

6. Site internet

Mise à jour du site avec les documents de lancement de la saison 2023/2024. **Merci aux responsables de transmettre les informations nécessaires à la mise à jour du site internet à Dominique Roux.**

7. Préparation Assemblée générale

La date **Mercredi 8 Novembre 2023** est arrêtée.

Florent Maire contacte le restaurant le Clémenceau afin de bloquer la date.